



L'association "Fraternità Sposi per sempre" représente l'atterrissage spirituel d'un groupe de personnes séparées, fidèles au mariage - sacrement, qui depuis près de vingt ans ont partagé un chemin de formation et d'étude théologique sous la direction de Mgr Renzo Bonetti , qui a immédiatement entrevu la "nouveauauté" d'un cheminement spirituel véritable et propre, qui ne changeait pas la vocation sacramentelle, baptismale et nuptiale originelle, mais qui exigeait une attention théologique et pastorale différente. Un chemin de spiritualité destiné aux personnes séparées ou divorcées qui choisissent consciemment la fidélité au mariagenio-sacrement et, avec l'aide de la grâce divine, vivre un amour "pour toujours", au-delà du défi de l'échec humain. Au fil du temps, en effet, est né chez certaines personnes le besoin de partager un chemin fondé sur la prière et orienté vers la croissance personnelle et le témoignage. Ainsi est né en 2012 un nouveau chemin spirituel, qui donne un visage à ce qui a mûri, qui prend le nom d' « Association de la Fraternité des Epoux pour toujours »

